



Cámara de Diputados homenajea a Ifigenia Martínez de cuerpo presente en San Lázaro



Este 7 de octubre, la Cámara de Diputados rinde un homenaje de cuerpo presente a **Ifigenia Martínez, presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro** que falleció el pasado sábado.

Al homenaje de hoy en la Cámara de Diputados no acudirá la presidenta Claudia Sheinbaum, quien sí estuvo presente en el funeral que realizó el día domingo la familia de Ifigenia Martínez.

Fue **Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados**, quien confirmó la muerte de Ifigenia Martínez la noche del sábado 5 de octubre.

Además, el coordinador morenista dio a conocer que se le planteó a la familia el homenaje a Ifigenia Martínez en San Lázaro "porque ella era la máxima autoridad del Congreso de la Unión, era la representante máxima del Poder Legislativo".

Fue la tarde de este domingo que la familia llevo a cabo el funeral de Ifigenia Martínez donde acudió la presidenta Claudia Sheinbaum, así como la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Lucía Piña.



A su llegada, Claudia Sheinbaum destacó la trayectoria política de Ifigenia Martínez como defensora de la democracia y recordó que votó por ella para la Presidencia en las elecciones del pasado 2 de junio.

"Es una mujer excepcional... Fue la primera en muchas cosas, fue la directora de la Facultad de Economía, apoyó siempre al movimiento estudiantil, después destaca su participación en la política... Hasta siempre, Ifigenia", expresó la mandataria.

Otros personajes que también llegaron para externarle el último adiós a la destacada política fueron los diputados Olga Sánchez Cordero, Ricardo Monreal y Sergio Gutiérrez Luna, quien la sustituirá en la Mesa Directiva de San Lázaro.

También estuvieron presentes sus nietos Antonio Rojas y Rodrigo Rojas.

<https://politico.mx/en-vivo-camara-de-diputados-homenajea-a-ifigenia-martinez-de-cuerpo-presente-en-san-lazaro>